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が約４兆３，４１４億円だったことが分かりましたので、ここでお知らせします。

令和元年度末の横浜市の借入金残高が約４兆３，８４８億円でしたので、この
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　先日、令和２年度の横浜市の決算が発表され、令和２年度末の借入金残高

人口が減少すれば、市税収入なども減少していきますし、新型コロナウイルス感染症

いますので、横浜市の借入金をできるときに縮減していかないと将来世代（子や孫）に

過度な負担（増税など）を押し付けることになります。ご理解頂けるようお願いします。

１，３１２億円でしたので、その時と比べると１兆７，８９８億円減少したことになります。

新

対策など予想もしない支出が必要となっています。今後、収入増は難しい状況となって

１年間で約４３４億円減少したことになります。

ま さ た か

第 ２２５ 号（８月号）

第２２５号

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

大  桑 ８月号

大桑正貴（おおくわまさたか）

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

よろしくお願いします！

栄区から横浜を変える！

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

市会議員５期目

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職

横浜市立小山台小学校入学

ＴＥＬ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

Ｈ　Ｐ　　　：　　 http://m-okuwa.net/
平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

平成３１年（２０１９年）　４月　横浜市会議員　５期目当選
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約６兆１，３１２億円　→　約４兆３，４１４億円

平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

聞大

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

ＦＡＸ　　　　　：　　　０４５－８８４－４９１７

大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

　次に、私が市会議員になった時に発表された平成１４年度末の借入金残高は、６兆

　横浜市の人口はまだ減少していませんが、日本の人口はすでに減少に転じています。

平成２１年（２００９年）　９月　明治大学　専門職大学院修了

平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

市会議員としての約束



　大桑新聞ではみなさまとともに、 　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

０円広報費

研修費 資料購入費

ことも想定されます。今回は候補者が多いため、票が割れる可能性があり、候補者の

からも、この考えをもとに大桑新聞を作成していきますので、引き続き大桑新聞を

誰かが「有効投票の４分の１」に達しない場合には「再選挙」となります。「再選挙」に

それともIR中止となるのかなど、この定例会で方向性が決まると思います。

よろしくお願いします。

います。これは、私は「知って頂くことが何よりも大切」だと感じているからです。これ

留守番電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願いします。

　最後に、大桑新聞では栄区のことを中心に、横浜市で起きていることをお伝えして

０円

６月の支出合計は

会議費 ０円

２９３，６４７円

０円

３，１８９円

　　１００，２０８円

広聴費

　　令和３年度６月現在の政務活動費累計残高は５２，６１８円です。

調査研究費

６月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

今月の支出の内訳

１０５，０７８円
５１５，７５７円です。

事務費 １３，６３５円

０円資料作成費

人件費

事務所費

　令和３年第３回市会定例会ですが、９月１０日（金）から１０月２２日（金）で開催

事務所に人がいる体制をとることは難しいので、連絡をして頂いた時に不在の場合は、

　大桑新聞で定期的にお知らせをしている振り込め詐欺ですが、令和３年１月末から

される予定です。この定例会でも新型コロナウイルス感染症対策などについて議論

されることになると思います。またこの定例会は、横浜市長選挙後初の定例会となる

近況報告

振り込め詐欺について

ため、誰が市長になっているのか楽しみでもあります。たとえばIRが推進されるのか？！

なった場合は、５０日以内に改めて横浜市長選挙が実施されることになります。

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

６月末までの栄区内の被害件数や被害額が分かりましたので、ここでお知らせします。

　令和３年６月末までの栄区内の被害状況ですが１６件・約１，９６８万円となっています。

番号には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。

　同じことの繰り返しになりますが、振り込め詐欺は実際に栄区内でおきています。

他人事とは思わず、たとえば「電話は留守番電話にしておき、知らない電話

ちなみに、５月末までの被害状況は８件・約１，２１０万円でしたので、この１カ月で

７００万円以上の被害が出ています。是非、気を付けるようにお願いします。

　次に、私の事務所についてですが、桂町から笠間に移動し、少しずつですが

事務所に人がいる体制を取れるようにしております。しかし、土日なども含め、１日中、

が立候補を予定しています。IRが争点になるとされていますが、新型コロナウイルス

　今回の横浜市長選挙には、大桑新聞の原稿を作っている７月末時点で、９名の方

その後、開票作業がおこなわれます。

争点はIR以外にもあります。また、今回、多くの候補者が出ることにより「再選挙」になる

横浜市長選挙について

感染症対策や人口減少、市税収入などが減少することによって財政状況が悪くなるなど

　今月、令和３年８月８日（日）から令和３年８月２２日（日）の予定で、横浜市長選挙が

実施されます。８月２２日（日）の投票日は７時から２０時が投票時間となっており、


